
 
 

 
 

 

 

    相生小第４回学校運営協議会が開催されました 
     

        ６年生を送る会               

 

 

 

 

 

 

 

 ２月２７日（火）に「６年生を送る会」を行いました。学校運営協議会の委員のみなさんにも参観していただき、 

その後、以下の内容について熟議しました。 

 

 

 

 

 

 

 

（１）学校関係者評価について（「いじめ防止等のための基本方針について」を含む）  

（資料に基づき、校長と主幹教諭より説明） 

○今年度の各学年の取り組みとして、学年経営案とキャリアパスポートの紹介 

○いじめの認知件数の報告やいじめ解消に向けての取り組み 

○後期学校評価の結果及び分析・考察と改善策等 

（委員の方から） 

・その子が嫌だと思えば、いじめになる。教員やみんなが見逃さないことが大切。 

・学校は細かなことも伝えてくれるので、様子が分かり、保護者としてはありがたい。 

・CS もそうだが、一人だけでなく複数で対応することが必要である。 

・些細なことで、不登校になった子が登校することができた。 

大人にとっては些細なことでも、子供にとってはすごく大きいこともある。子供の 

目線に立って考えてほしい。 

・地域の力はすごい。温かくかかわる力が大切だと感じた。                 

CS たより 

風の子 太陽の子 

～ともに未来を創る～ 令和６年３月１５日 

         相生小学校コミュニティ・スクール（CS）第４号 

【 第４回学校運営協議会の主な熟議内容 】 

（１）学校関係者評価について（「いじめ防止等のための基本方針について」を含む） 

（２）来年度の学校運営の基本方針について 

（３）学校運営協議会の自己評価について 

（４）夢育やらまいか CS 加算分の報告について 



 

（２）来年度の学校運営の基本方針について 

（プレゼン形式で校長より説明） 

○コミュニティ・スクール導入（３年目）  

・学校運営協議会を設置、「風の子・太陽の子応援団」の協力 

○令和６年度の重点課題 「主体性」「社会参画力（共生）」を育む 

                    

 

（主な変更点） 

○「風の子・太陽の子発表会」 

（一人一人が学んだことを発表する場を３学期に設定） 

○校内の持久走大会 

（練習と本番のコースが同じ、安全確保、PTA の負担軽減） 

○あいスポーツの充実  

（１学期：Hello!スポーツ、２学期：運動会、３学期：縄跳び） 

○行事の来賓招待 

 

（委員の方から） 

・教員の負担を考えると、時間を確保してやらないと、良い授業はできない。今の時代に合わないものは、切り捨 

てる必要がある。 

・地域の方にも、ともに子供を育てるという意味では、CS ボランティアの活動も機能していると思う。 

⇒ 協議の結果、全員意義なくこれを承認した。 

 

（３）学校運営協議会の自己評価について  

（資料に基づき、会長より説明） 

（ 来年度の取り組みの重点 ） 

○風の子・太陽の子応援団協力者から、今年度の活動の 

感想や改善点を吸い上げ、次年度の活動へつなげる。 

○学校運営について熟議できるように、活動の方針を学校・ 

保護者・地域で共有できるように努めていく。 

 

⇒ 全員異議なく、これに賛同した。 

 

（４）夢育やらまいか CS 加算分の報告                       学校運営協議会の様子  

（資料に基づき、教頭より説明）  

⇒ 全員異議なく、これを承認した。                           

 

  

 

 

 

 


